



Popayán CO está en Santander de Quilichao.

15 h · 🌐



La Compañía Energética de Occidente CEO y Colombina le apuestan a las energías renovables con la planta de autogeneración de energía solar en Santander de Quilichao.

- El complejo consta de 4.890 paneles distribuidos en 22.000 metros cuadrados contiguos a la planta de Galletas de Colombina.
- El proyecto fue construido y adecuado por la Compañía Energética de Occidente en un terreno dispuesto por Colombina.
- Este sistema producirá más de 2.716.000 kWh/año de energía, insumo que será adquirido por la planta de Colombina del Cauca para su funcionamiento.



👍❤️😄 249

61 comentarios 16 veces compartido

👍 Me gusta

💬 Comentar

↻ Compartir